



Vers le Jubilé de 2033 ?

Le Forum triennal des mouvements et associations catholiques aura lieu du 17 au 19 octobre 2025. Le thème inspiré par l'Année jubilaire ordinaire de l'espérance est « Cheminer ensemble comme pèlerins d'espérance ».

À chaque édition du Forum, se célèbre les mouvements et les associations catholiques qui sont des dons dans la vie de l'Église au Canada – de véritables expressions de l'apostolat des laïcs et des contributeurs clés à l'infusion essentielle de l'Évangile dans tous les aspects de la vie. Dans le contexte particulier de l'Année jubilaire de l'espérance, Mgr Marcel Damphousse, archevêque d'Ottawa-Cornwall et président du Comité permanent pour les relations avec les mouvements et associations catholiques, a déclaré : « J'espère qu'au cours de ce rassemblement, nous célébrerons et partagerons nos charismes et nos dons les uns avec les autres afin de connaître toujours plus profondément l'espérance chrétienne qui ne déçoit jamais! »

Ils discuteront également de la manière dont les mouvements et associations catholiques au Canada peuvent chacun contribuer à souligner le 2 000^e anniversaire de la passion, de la mort et de la résurrection de Jésus-Christ, connu sous le nom de **Jubilé extraordinaire de 2033**.

Conférence des évêques catholiques du Canada
<https://www.cccc.ca>

Towards the Jubilee of 2033?

The Triannual Forum for Catholic Movements and Associations will take place 17-19 October 2025. the theme inspired by the Ordinary Jubilee Year of Hope, "Journeying Together as Pilgrims of Hope."

Each time the Forum is held, it celebrates with its participants how Catholic movements and associations are gifts in the life of the Church in Canada – authentic expressions of the lay apostolate and key contributors to the vital infusion of the Gospel into every aspect of life. In the particular context of the Jubilee Year of Hope, the Most Rev. Marcel Damphousse, Archbishop of Ottawa-Cornwall and Chairman of the Standing Committee for Relations with Catholic Movements and Associations, stated: "My hope is that during this gathering we will celebrate and share our charisms and gifts with one another so that we may know ever more profoundly the Christ-filled hope which never disappoints!"

They will also discuss how Catholic movements and associations in Canada can each contribute to marking the 2,000th anniversary of the passion, death, and resurrection of Jesus Christ, known as the **Extraordinary Jubilee of 2033**.

Canadian Conference of Catholic Bishops
<https://www.cccb.ca>



Parole du Pape : *Redécouvrons que l'autre n'est pas un ennemi, mais un frère, une sœur à regarder, à pardonner, à qui offrir l'espérance de la réconciliation (Léon XIV - Angélus du 12 octobre 2025).*

Words from the Pope: Remember that the other is not an enemy, but a brother or sister to be seen, forgiven and offered the hope of reconciliation (Leo XIV - Angelus of 12 October 2025).

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

26 OCTOBRE AU 21 NOVEMBRE 2025 OCTOBER 26 TO NOVEMBRE 21

- Fête - Saint - Feast -

30^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 30th SUNDAY IN ORDINARY TIME

26 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
 26 dimanche (français) 11 am + Diane Gousseau – Louise Granger
 31 Friday (English) 10:30 am + Eva Paradis – Marguerite Maguet

COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉFUNTS – COMMEMORATION OF ALL THE FAITHFUL DEPARTED

02 Sunday (English) 9 am + Irène Boulet – Club Oasis
 02 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
 07 Friday (English) 10:30 am + Paul Maguet – Armand & Marjorie Beauchemin

DÉDICACE DE LA BASILIQUE DU LATRAN – DEDICATION OF THE LATERAN BASILICA

09 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
 09 dimanche (français) 11 am Pour les personnes qui souffrent d'addiction – Louise Granger
 14 Friday (English) 10:30 am Action de grâce (66 ans) – Anastasie Mujawatariya

33^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 33rd SUNDAY IN ORDINARY TIME

16 Sunday (English) 9 am + Margaret Desrocher – Patricia Dickieson
 16 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
 21 Friday (English) 10:30 am + Deceased parents – Claire Milette



NOUVEAU paroissien ☐ NEW Parishioner
 (SVP déposer dans la quête)

CHANGEMENT d'adresse ☐ CHANGE of Address
 (please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleure façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? ☐ Sunday Envelopes? Courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Recommander à vos prières :

LUCIE LAURENDEAU, née DeGagné, est décédée le 29 septembre à l'âge de 87 ans. Nos condoléances à sa famille. Les **FUNÉRAILLES** auront lieu à l'église de **Saint-Norbert le samedi 08 novembre à 11h30**, suivi d'un rassemblement au Southwood Golf & Country Club. Enterrement aura lieu ensuite à Glen Lawn.

CAFÉ RENCONTRE DIMANCHE LE 02 NOV

Un **tirage** pour une courteline, offerte par Lilianne Lemay, est organisé afin de couvrir les frais liés à la liturgie. Les billets sont de 2 \$ chacun ou 3 pour 5 \$.

Nous commencerons bientôt à collecter des dons pour les **paniers de Noël**.

Nouveaux prix pour les lots au cimetière

Cela fait depuis 2006 que les prix des lots sont à 600\$. **À partir du 1^{er} novembre**, le prix d'un lot sera désormais de 1,000\$.

De plus, les **frais perpétuels** ont aussi augmenté à 500\$. Ces deux sommes devront être payées au moment de l'achat d'un lot. Les frais perpétuels s'appliquent à tout enterrement de toute forme. Il y a une limite de deux urnes de cendres par lot, soit au-dessus d'un cercueil ou dans l'absence d'un cercueil.

Conseil des affaires économiques

Please keep in your prayers:

LUCIE LAURENDEAU, née DeGagné, passed away peacefully on September 29, at the age of 87. Our condolences to the family. The **FUNERAL will be held in Saint Norbert church on Saturday November 08 at 11:30**, followed by lunch at Southwood Golf & Country Club. Interment will be held after at Glen Lawn.

COFFEE SUNDAY ON NOVEMBER 2nd

Raffle for a quilt, donated by Lilianne Lemay, are \$2.00 each or 3 for \$5.00. It is a fundraiser for liturgy expense.

Soon we will start collecting donations for **Christmas hampers**.

New prices for cemetery plots

Plot prices have been \$600 since 2006. Due to inflation, as of **November 1st**, the price will now be \$1,000.

In addition, the **perpetual care fees** have also increased to \$500. Both amounts must be paid at the time of purchase of a plot. Perpetual fees apply to all types of burials.

There is a limit of two urns of ashes per plot, either above a coffin or in the absence of a coffin.

Parish Finance Council

Mot espagnol pour le web - Telaraña - Spanish word for the Web

Suivi aux présentations 'Saint Carlo Acutis' par Mme Louise Normandeau, qui ont eu lieu du 17 au 29 septembre. Pour ceux et celles qui n'ont pas pu participer à une des présentations de Mme Normandeau, veuillez visionner une présentation, en français, qui fut filmée à la paroisse Saints-Martyrs-Canadiens, au lien suivant : <https://youtu.be/grqQLz-RLwg?si=DX2g4S8jxcRuaSy->.

Follow-up to the presentation of 'Saint Carlo Acutis' by Mrs. Louise Normandeau - For those of you who were unable to attend her presentation on Saturday, September 27th, the video of her presentation is posted on the Saint Boniface Cathedral YouTube channel. The title of the presentation is in French, but the **presentation is in English**. Watch the video at https://www.youtube.com/live/bW9w4w52GMA?si=sbrdOTkKaW_5EExW

Concert du jubilé à la Cathédrale

Du 10 au 16 novembre 2025 la Cathédrale Saint-Boniface marquera de façon spéciale cette année du jubilé qui tend tranquillement vers sa fin. À cet effet le Saint-Sacrement sera exposé à la Cathédrale tous les jours de la semaine de 10h à 18h. Le vendredi 14 novembre, la chorale le *Chœur des Anges* de la Cathédrale vous invite à venir participer à un concert placé sous le thème du souvenir et de l'espérance. Venez nombreux rendre grâce à Dieu par des chants de joie et de louange. Ouvert à tous – entrée gratuite ! Dons libres pour soutenir les activités de la paroisse et de la chorale. N'hésitez pas à inviter vos amis, voisins, et proches. Pour plus d'informations : 204-233-7304

Mourir avec le Christ - Vivre avec l'espoir

Rejoignez-nous en ligne cet automne pour Mourir avec le Christ - Vivre avec l'espoir - un cours qui explore la souffrance, le deuil, la mort et notre appel chrétien à prendre soin des autres (**en anglais**). Dirigée par des théologiens et des professionnels de la santé, cette série offre une vision profonde de la manière dont nous pouvons tous aborder la mort avec foi, compassion et espoir. Il s'agit d'une occasion unique d'être équipé et encouragé.

13, 20 et 27 novembre à 17 h 30 HNC

Lieu : En ligne via Zoom (sessions de 2 heures)

S'inscrire ou en savoir plus : veuillez voir le Site web : <https://cmdacanada.org>

<https://www.archsaintboniface.ca>

Illuminate - An evening of Adoration of the Blessed Sacrament

All are invited to participate in a dynamic evening of adoration, praise & worship, reconciliation and fellowship on **Friday, October 24 at 7:30 PM**, at St. Emile Parish, 556 St. Anne's Rd, Winnipeg. Come and worship Jesus in the Blessed Sacrament as part of a vibrant Catholic community. All are welcome! For more information, see website at: www.illuminatemb.com. Illuminate is an evening of Eucharistic Adoration, Praise & Worship music, and fellowship, with the opportunity to take part in the sacrament of Reconciliation. See you there!

Dying with Christ – Living with Hope

Join us online this fall for *Dying with Christ – Living with Hope* — a powerful, hope-filled course that explores suffering, grief, dying, and our Christian call to care. Led by theologians and healthcare professionals, this series offers deep insight into how we can all approach death with faith, compassion, and hope.

Whether you're attending for personal growth or looking to bring the program to your own church or community, this is a meaningful opportunity to be equipped and encouraged.

November 13, 20, and 27 at 5:30 p.m. CST

Location: Online via Zoom (2-hour sessions)

Register or Learn More: see the following website at <https://cmdacanada.org>

Website: <https://www.archsaintboniface.ca>

HEURES DE BUREAU : mardi et vendredi de 14 h à 16 h.
OFFICE HOURS: Tuesday and Friday from 2:00 p.m. to 4:00 p.m.
110 - 80 rue St Pierre Street Winnipeg MB R3V 1J8

www.stnorbertparish.ca

☎ **204-269-3240**

paroissestnorbert@gmail.com

Curé – Pastor Charles Fillion (CELL : 204-795-3910 ; Courriel - personal email – charlesfillion@priest.com)

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Lucille Labelle

Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

VACANT

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Gilbert Hince

Chevalier de Colomb – Conseil Saint-Norbert

Donatien Biseruka

La Salle Ritchot - Gilbert @ 204-299-5481 for Reservation of the Parish Hall

Cimetière – Bernard Campeau @ 204-261- 9202 - Cemetery